

3^{ème} Pèlerinage des Catéchistes du Rwanda sur les pas des martyrs de l'Ouganda

- 98 catéchistes rwandais ont effectué un pèlerinage sur les pas des martyrs de l'Ouganda à NMUONGO

Dans le cadre de célébrer la journée du Catéchiste au Rwanda, prévue au 25 mai 2025, 98 catéchistes venus de 9 diocèses du pays ont effectué un pèlerinage à Namugongo (Ouganda), pour réaffirmer leur foi en Jésus-Christ et renouveler leur engagement au service de l'Évangile, inspirés par les martyrs de l'Ouganda.

Ce 3^{ème} pèlerinage a été organisé par la commission Episcopale pour la catéchèse (BNC) au sein de la Conférence Épiscopale du Rwanda

C'est un pèlerinage qui s'inscrit dans la formation de témoignage pour les catéchistes du Rwanda, il a renforcé leur Foi et leur donner conviction dans l'accomplissement de leur mission catéchistique à travers la figure de Saint André Kaggwa, patron des catéchistes.

Temps forts du pèlerinage :

Jour 1 – Départ en prière : les pèlerins ont quitté le Rwanda dans un esprit de prière et de recueillement.

Jour 2 – Visite à MUNYONYO



Messe à la petite basilique de Munyonyo, visite des lieux de martyr de Saint André Kaggwa, Saint Denis Sebugwawo, Saint Pontien Ngondwe, Saint Jean-Marie Muzeyi, Saint Athanase Bazekuketta, Saint Joseph Mukasa Balikuddembe, Saint Mathias Mulumba, ensuite la Visite de la Cathédrale bâtie en 1925 sur la colline de Rubaga, qui est le siège de l'archidiocèse de Kampala. Elle fut liée à l'œuvre missionnaire de Mgr Hirth.

Jour 3 – Visite à NAMUGONGO :



La procession des pèlerins pour entrer par la Porte de la Miséricorde., suivie de la Sainte messe.

La journée s'est terminée par des témoignages et partage des pèlerins sur ce qu'ils ont vécu durant les le pèlerinage.

Messages clés : Etre des témoins du Christ même dans des moments difficiles

- Engagement des catéchistes à vivre dans la vérité, vivre sa foi avec conviction, suivre l'exemple des martyrs, sacrifier sa vie pour le Christ et pour les autres dans de petites et grandes choses de la vie courante.
- En conclusion les catéchistes ont présenté les Remerciements au Pape François qui a institué le ministère des catéchistes, aux évêques du Rwanda pour l'amélioration de la vie des catéchistes,
- Mgr Philippe Rumba a dit ceci aux ceci aux pèlerins : les martyrs ougandais sont à l'origine du christianisme au Rwanda. Mgr Hirth s'est inspiré de leur héroïsme pour initier le clergé rwandais. Il a exhorté les catéchistes à enseigner la Parole de Dieu selon Saint Paul : « *Comment donc invoquera-t-on celui en qui on n'a pas encore cru? Et comment croira-t-on en celui dont on n'a pas entendu parler ? Et comment en entendra-t-on parler s'il n'y a pas de prédicateur ?* » (Romains 10,14).
- Sœur Geneviève UWAMARIYA Directrice du Bureau National de Catéchèse à inviter les Catéchistes à être des témoins du Christ qui articulet **foi et vie**, des Catéchistes qui font une évangélisation de proximité
Elle remercie les diocèses et Paroisses qui contribuent pour la réalisation de ces pèlerinages si enrichissant pour la formation de nos Catéchistes

« *Le sang des martyrs est semence de chrétiens.* »

André Kaggwa prier pour nous

Sœur Geneviève UWAMARIYA Directrice du Bureau National de Catéchèse.

Ce 2 Mai 2025